



Urkunden an treue und verdiente Feuerwehrmitglieder verliehen

Mangolding. (wn) Zum Programm anlässlich des 125-jährigen Jubiläums der Feuerwehr Mangolding gehörte am Samstag auch die Ehrung von verdienten und langjährigen Mitgliedern, die die beiden Festleiter Ludwig Höfler und Ingrid Pöschl sowie Vorsitzender Eder vornahmen. Grußworte sprachen unter anderem Bürgermeister Kurt Senft, stellvertretender Landrat Josef Weitzer und der zuständige Kreisbrandmeister Günter Schöberl. Geehrt wurden mit je einer gerahmten

Urkunde für 20-jährige Mitgliedschaft Lieselotte Eder, Eva Freimüller, Inge Höfler, Elfriede Holzer, Viktoria Lerch, Heidi Pöschl, Ingrid Pöschl, Resi Scheck, Heidi Wiesbeck, Andreas Jobst, Josef Ströhuber und Anton Wiesbeck; für 25 Jahre Ernst Aschenbrenner, Christian Kiendl, Uli Lerch, Harald Lechner, Josch Röckl junior und Andreas Gollwitzer sowie für 35 Jahre Treue Johann Ostermeier, Johann Wartlsteiner, Michael Weiherer und Xaver Freimüller (links). Seit mehr als

35 Jahren sind Erwin Kiendl, Fritz Amann, Josef Bosch, Martin Hofbauer, Reinhard Holzer, Rudolf Pöschl, Heinz Eder, Ludwig Höfler junior, Rudolf Holzer, Reinhard Jobst, Ulrich Karczmarek, Richard Lerch, Karl Ströbl und Xaver Jobst Mitglieder der Mangoldinger Wehr. Eine Ehrenurkunde für 40 Jahre Zugehörigkeit bekamen ferner Josef Achhammer, Peter Eder, Josef Scheck und Otto Belzl sowie für 45 Jahre Manfred Linnert, Josef Röckl, Anton Aigner, Josef Ströhuber. Josef

Ehrenreich und Rupert Kellner. Neben der Ehrenurkunde gab es zudem noch ein Präsent aus Glas für die Mitglieder, die der Wehr seit 50, 55, 60 und 65 Jahren treu sind. Für 50 Jahre wurden Josef Winklmeier, Alfons Ebner, Ludwig Höfler, Franz Stockmeier, Ignatz Stadler und Hans Scheck ausgezeichnet. Adolf Holzer wurde für 58-jährige Treue, Herbert Kurz für 60-jährige, Ludwig Holzer für 64-jährige und Martin Hofbauer senior für 65-jährige Mitgliedschaft geehrt (rechts).